



Vista de una sesión plenaria. / FOTO ARCHIVO

Caballas interpela al Gobierno acerca del empadronamiento

EL PUEBLO/CEUTA.- Coalición Caballas interpelará en el pleno del martes, el ordinario de diciembre, sobre ¿Por qué motivo no es posible adecuar los procedimientos de "altas" y "bajas" del padrón, de manera que los trámites se realicen en unos plazos razonables?

¿Por qué motivo no se arbitra un procedimiento especial que permita que los menores en edad escolar no pierdan su derecho fundamental a la educación?

En su argumentario, Caballas explica que a pesar de los requerimientos hechos al Gobierno de la Ciudad desde diversas instancias, el servicio municipal encargado de tramitar las "altas" y "bajas" del padrón sigue funcionando muy deficientemente.

Son innumerables las quejas ciudadanas por una demora en los trámites que no pueden encontrar justificación alguna en una administración moderna en pleno siglo veinte y uno. Esta falta de diligencia ocasiona muchísimos problemas a las familias afectadas,



Mohamed Ali. / FOTO ARCHIVO

y en especial en el caso concreto de la escolarización de los menores, a los que se priva temporalmente del derecho a la educación.

Por otro lado, hemos podido constatar cómo en el mismo negociado se niega el certificado de empadronamiento de sus hijos a los padres por el hecho de estar separados, lo que tampoco parece encontrar una explicación muy lógica.

rado del Premio de las Artes y la Cultura de Ceuta 2013.

Juan Luis Aróstegui Ruiz relativa a explicación de la situación en que se encuentra el expediente abierto a la empresa Trace.

Por parte del PSOE, José María Más interpelará para que se le dé cuenta sobre las actuaciones llevadas a cabo en relación a las viviendas del Sarchal. Carracao, una relativa a pedir cuenta sobre determinadas cuestiones sobre la empresa Fomento de Construcciones y Contratas S.A. Otra relativa a dar cuenta sobre acuerdo de implantación de una nueva Comisaría de Policía Nacional en el albergue para transeúnte de Hadú. Milagros García, una relativa a dar cuenta sobre la relación de entidades y asociaciones de Ceuta que están recibiendo subvenciones para cubrir servicios no realizados por la Adminis-

El PSOE propone implantar una "línea U" de transporte desde y hasta el Campus Universitario

Instan al Gobierno a encontrar una solución que acabe con la discriminación que sufren trabajadores de Trace

E.P./CEUTA.- Los socialistas han presentado una propuesta al Pleno de la Asamblea para la implantación de una "línea U" de servicio público y directo de transporte desde y hasta el Campus universitario, que tenga salida en la parada centro y siga el recorrido de la calle Real hasta el Campus y vuelva al inicio del recorrido por la carretera "Paseo de la Marina Española".

También proponen implan-

tar la figura del "billete de trasbordo" para que los universitarios que vivan en la periferia solo tengan que pagar un solo billete, al igual que harían los alumnos de la zona centro al usar la línea U.

En otra de las propuestas, los socialistas instan al Gobierno local a poner en marcha un programa que permita a los inquilinos de viviendas de protección, cuando objetivamente no puedan hacer frente

al pago de la renta, sustituirla por trabajos de reparación en las zonas comunes. También instarán al Gobierno a encontrar una solución inmediata que acabe con la situación de discriminación que sufren actualmente los trabajadores de la empresa TRACE, provenientes de Contener.

Por último, desde el PSOE se insta al Ejecutivo a facilitar en la página web de la ciudad un espacio reservado a los Grupos

Parlamentarios y a los distintos foros de actuación y participación de la Ciudad. Asimismo, crear cuentas de correo electrónico a los diputados y diputadas de la Asamblea para hacerlos más accesibles a la ciudadanía. En los argumentos de la propuesta, los socialistas dicen que las nuevas tecnologías son una herramienta cada vez más utilizada y que permite establecer cauces de comunicación eficaces, por eso propone abrir en la página web de la ciudad un nuevo espacio y la creación de correos electrónicos para los diputados y diputadas de la Asamblea.



PROGRAMACIÓN LOCAL ONDA CERO CEUTA
LA INFORMACIÓN, EL ENTRETENIMIENTO Y EL DEPORTE EN EL 101.4 FM

**DE LUNES
A VIERNES**

SERVICIOS INFORMATIVOS CON MARTA FERNÁNDEZ
Horarios: 08:20h. y 13:45h.

CEUTA EN LA ONDA CON JUANJO CORONADO
Horario: De 12:30h. a 13:45h. (MAGAZINE)

TE MEREÇES ESTA RADIO, ONDA CERO CEUTA, TU RADIO.

C/ Delgado Serrano, Nº 1- 1º D • e-mail: ceuta@ondacero.es • Tfno.: 856 20 00 68

